

19/11/2019

Tarapacá: Unidad de Foco de Fiscalía y Carabineros continúan con detenciones por saqueo a embotelladora

Otras 8 personas fueron detenidas por su participación en el saqueo que afectó a la Embotelladora Coca Cola en Iquique la semana pasada, gracias a las diligencias investigativas realizadas por la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) de la Fiscalía de Tarapacá y el OS 7 de Carabineros.

La fiscal a cargo del foco que está investigando los delitos contra la propiedad que han ocurrido con ocasión de la contingencia, Jócelyn Pacheco, explicó en la

audiencia de control de detención que el análisis de las cámaras de vigilancia permitió establecer la participación de otras personas que sustrajeron especies de la embotelladora y utilizaron sus autos para llevarse licores y bebidas.

De hecho, se incautaron 6 vehículos que fueron usados para transportar la mercadería sustraída hasta las casas de los imputados y parte de dichas especies fueron recuperadas al interior de sus domicilios.

El saqueo a la embotelladora de Coca Cola ocurrió el 12 de noviembre pasado, a las 15:30 horas, cuando un grupo de personas concurrió hasta el lugar, ubicado en el barrio industrial de Zona Franca, en donde descerrajaron la cortina metálica, ingresando al interior y sustrayendo licores, bebidas gaseosas, jugos y agua embotellada.

Seis de los imputados fueron formalizados por el delito de robo en lugar no habitado, otro imputado por el ilícito de receptación y el último por los delitos de receptación y tráfico de drogas, ya que en su dormitorio se encontró una caja con 384 gramos de marihuana. Este imputado quedó en prisión preventiva, mientras los otros quedaron sujetos a las medidas cautelares de arraigo nacional, firma mensual y prohibición de participar en marchas no autorizadas..

El viernes pasado, el mismo foco seguido por Sacfi pero con la Brigada de Robos de la Policía de Investigaciones, permitieron detener a 7 personas, incautar 3 vehículos y recuperar 574 especies.

